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臺北市立建成國民中學 109學年度第 2次校務會議紀錄 

日期：110年 1月 20日（星期三）上午 11時 00分 

地點：本校三樓語音三教室 

主席: 黃校長  啟清                    紀錄:洪淑芬 

出席人員：如簽到表   

壹、 會議開始 

應到人數 97人，實到人數 63人，已達法定開會人數，宣佈開會並確定議

程。 

貳、 主席致詞: 

一、 感謝各位同仁的協助跟努力，我們有看到很多學生老師、都有很傑出的表
現。不論是創意教學、行動研究，或者是帶著孩子參加各項的比賽，都有
不錯的成績跟表現，這也是我們同仁共同努力的成果，逐漸的展現出來，
感謝所有同仁的付出跟努力，也希望我們可以秉持著為了孩子一起努力的
精神，繼續的在自己的工作崗位上努力。 

二、 學校目前的走向，一直在強調的就是 2030年預計實施雙語課程，我們也應
該及早做準備往前進。雙語已經成爲國家政策勢在必行，我們主動的前進，
雙語不是重點，而是我們怎麼擴大國際的視野更重要。現在不只是雙語還
有程式語言，AI 人工智慧，程式語言也顯現的非常重要。不論是語言、科
技，都是工具。孩子要回到在地，原本我們準備的這些課程，其實就是給
孩子最好的養分。 

三、 明天備課日上午安排參觀交通資訊中心，它等於是臺北市市級等級的交通
安全教室、中心，我們可以把它視為建成國中的交通安全教室，督學稱讚
是全國首創，所以很特別。下午安排到蒲公英的希望基地，在地方上，它
原本是一個很凌亂的地方，現在透過蒲公英基金會、里民跟本校的學生共
同重新把它改造起來，也透過所謂的古代屋跟希望基地能夠打造品格、生
命教育跟生態，乃至於跟科技能夠做一些結合。在很多會議也不斷的跟各
位同仁分享，我們希望能夠在品格教育上面來確切的執行，因為品德真的
不好教，要讓孩子懂得感恩惜福，這件事情不容易，相信我們都有責任把
孩子帶好。怎麼做一個有禮貌、願意幫助別人的孩子，就是要告訴孩子我
們就從最基本的地方做起。品格、雙語科技就是未來我們要共同去面對的。 

參、 家長會會長致詞 

一、 今天中午在花園酒店舉辦感恩餐會，請老師熱烈出席，因疫情的關係，所

有的事情都很艱困，孩子還可以來學校，真的很幸福，感謝老師的辛勞。。 

肆、 教師會長報告 
一、 教師會預計下學期初邀請三家保險公司辦理老師的團保，請大家可以整理

自己保險的內容，非常感謝老師們整個學期的辛苦，教師會承蒙大家的幫
助，感謝大家。 
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伍、 提案討論 

    提案一： 

案 由 
通過「臺北市立建成國民中學 109學年度第二學期工作行事

曆」 

說 明 
「臺北市立建成國民中學 109 學年度第二學期工作行事曆」

須全校老師審議通過。 

具 體 建 議 
「臺北市立建成國民中學 109 學年度第二學期工作行事

曆」，如附件。 

提 案 單 位 教務處 

決議： 

1.5/20【早】英語聽力測驗（78）請教學組確認是放錯位置或日期有誤。 

2.5/8護眼操更改為 5/7，直接併入 5/7【朝】包高中(9)、【週】生命教育暨安寧

照護宣導講座(78) 

3.2/26-3/5【午】109-1補考(全)異動為 2/25-3/5 

4.修正後通過，45位贊成，0位反對。 

提案二: 

案 由 
增設販賣機 

說 明 
國中生食量較大，因目前學校只有 1 台販賣機於 1 樓不敷

使用，家長會接到家長反映希望增設。 

具 體 建 議 7年級 9年級 樓層增設販賣機 

提案單位 家長會 

決議： 

1.因為增設販賣機的部份牽涉到主合約是在教育局，由教育局統一處理，請學務

處、衛生組詢問廠商、教育局對於增設販賣機的可行性。這個建議先委由學務

處跟教育局詢問討論，如果可以的情況，因為還會因用電、擺設的位置的考量，

先委由學務處來做評估，評估過後再提出來討論。 

2. 803 、804教室位置靠近社大離飲水機較遠，有關飲水機擺設位置，請總務處

評估古蹟教室增設飲水機的可行性。 

3. 七導提議的增設影印機，請總務處評估可行性。 

4.販賣機、飲水機、影印機的部分，一併做評估跟考量，當成建議案。 

陸、 臨時動議: 

一、教師會提出有關教師會提出需要專任代表，請於下次會議提出討論。 

柒、 散會（12時 00分） 


